

Descartan dar aumento de sueldos para nuevo trienio en Irapuato

Irapuato.- La tesorera municipal, María Ernestina Hernández Guzmán, compartió que en la integración del presupuesto del siguiente año se debe ser cuidadoso y responsable, pues se advierte una baja considerable en las participaciones federales, por lo que no se espera ni aumento de sueldos de funcionarios de primer nivel.

Ernestina Hernández comentó que están en el proceso de integración del proyecto de presupuesto que será dejado a la siguiente administración, para que tengan el tiempo suficiente de analizarlo y modificarlo de acuerdo con sus prioridades y proyectos que tengan en mente.

La tesorera dijo que su equipo de trabaja está abierto para responder a cualquier pregunta que tenga la nueva administración, pues fue una instrucción que les dio el alcalde Ricardo Ortiz Gutiérrez, pero lo que definitivamente no se contempla son incrementos en los sueldos de los funcionarios de primer nivel, que desde hace varios años siguen ganando lo mismo.

“Definitivamente no habrá incremento en los sueldos, se va a mantener sobre todo los niveles altos, en el presupuesto se está manejando de esta manera. Hace poco salió una nota en donde dice que Guanajuato, como estado, va a recibir una partida menor de participaciones, entonces ahí tenemos que ser cuidadosos como administración saliente de manejar el gasto de forma responsable y dejar un proyecto de presupuesto que sea viable”, puntualizó.

Cabe recordar que Irapuato incremento su calificación crediticia por parte de Fitch Ratings de AA + a AAA y en estos tres años, no solicitó ningún tipo de deuda para cubrir los programas y proyectos de la administración actual.